

**Con un periodo de ejecución de 3 meses, este proyecto será ejecutado antes de la temporada de verano.**

Hoy se ha hecho público el anuncio de adjudicación definitiva del contrato de la obra construcción de acceso al hospital de Formentera desde la carretera PM-820, que en estos momentos está pendiente de las últimas expropiaciones para dar inicio a las obras.

Este proyecto, con un presupuesto inicial de un millón de euros, se ha adjudicado definitivamente por el importe de 598.751,67 euros, IVA excluido, a la empresa española Naves y Conducciones S.A.

La futura rotonda que dará acceso al hospital de Formentera, conectará con la futura vía perimetral al sur del casco urbano de Sant Francesc, que además contará con una acera peatonal adoquinada para llegar desde el pueblo hasta el hospital.

Este proyecto nació como respuesta a la necesidad de un acceso al área sociosanitaria con las condiciones de seguridad pertinentes, dado el elevado número de giros a la izquierda que se realizan. Además, el hecho de facilitar la conexión con la futura variante de Sant Francesc y con las instalaciones deportivas del campo de fútbol, también hacen evidente su necesidad. En la parte central de la rotonda se ubicará una escultura en honor a la posidonia, que irá rodeada de vegetación. El diámetro exterior de la rotonda de acceso será de 38 metros, mientras que el diámetro interior será de 22 metros.

Este ha sido uno de los motivos del retraso que ha sufrido el proyecto de construcción de acceso al hospital, ya que el tamaño propuesto en el proyecto inicial no estaba adecuada a la realidad de Formentera. De esta forma, el tamaño del actual proyecto es equivalente a la única rotonda existente en la isla hasta el día de hoy.

Este proyecto cuenta con un periodo de ejecución de 3 meses y se enmarca dentro del Plan de Carreteras firmado con el Ministerio de Fomento en noviembre de 2009.